
Réunion Comité du 5 novembre 2015 
  
 
 
 
 
 
 
Présents : Pibouleau Lacoste Dorothée, Bonal Dominique et Marie France, Lecerf Diane, Lukas Sylvie, Gérardin 
Denise, Catinat Arnaud, Choquert Sylvie, Serre Joël. 
 
Invités : M et Mme Lotodé 
 
Excusés : Pibouleau Lacoste William, Thierry Lecerf. 
 
 

-------------------------------- 
 

 
Approbation PV du 1 octobre 2015. 
 
 
Nombre de licenciés 2014/2015 
ENTENTE : 5 
OFP : 83, l'année dernière au même moment 80. Total année précédente 98. 
Compétiteurs 46 CA à VE, ENTENTE réuni, réparti comme tel : 

o OFP : 26 
o ACOB : 12 
o PAMC : 8 

 
1 – Budget 
Pas reçu à ce jour 
 
2 – Courriers 

o Flash info. 
o Lettre de Mrs Karim Habri pour une demande d'embauche en qualité d'entraîneur 
o Samedi 07/11/2015 : AG de la ligue Lorraine d’athlétisme maison des sports de Tomblaine. 

Dominique Bonal y sera pour l'E. A. V. L. et représentera la section de P. A. M. C. André Jakubowski 
représentera sa section et celle de l'O. F. P. 

o Samedi 14/11/2015 : AG du CDA54 à Seichamps (Maison de l'amitié). Dominique Bonal y sera aux 
titres de l'E. A. V. L. et de l'O. F. P.  

o Lutte contre le dopage : formation, recyclage et informations  
o Liste Mutations de la Ligue 
o C. S. O. plénière « Championnats de Lorraine » à la M. R. S. L. de Tomblaine, le 7/11/15 au matin 
o Formations d’Officiels 2015/2016 
o Le pass’athlé 
o Convocation au Comité Directeur de l’O. F. P. du 20 novembre. 
o Distribution des coupons pour la St Nicolas (9 décembre) 
o Accord minibus 

 
3 - Calendrier et résultats sportifs jeunes EA à Minimes 
Saison 2014/2015 

o KIDS’ ATHLETICS EA-PO au Stade des Fonderies Blénod lès PàM le 10 octobre : Y étaient Sylvie Lukas, 
Denise Gérardin, Thierry Lecerf, William Pibouleau Lacoste et Arnaud Catina. L'O. F. P. présentait une 
équipe de 10 Poussins (les BB Cadum) et une de 9 EA (les Mini-BB). Chacune a terminée à la 2ème 
place ! Belle première pour certains qui se sont étonnés de leurs capacités ! 

o Coupe de M&M Be/Mi à Neuves Maisons le 10 octobre : Y était Sylvie Choquert 
 
Saison 2015/2016 

o Compétition interdistricts Be 1er tour à Laxou le 21 novembre  
o Compétition interdistricts Mi 1er tour à Laxou le 28 novembre: Y sera Sylvie Choquert 
o 1

er
 Tour distric Kid’s Athlé en salle à Blénod lès PAM le 28 novembre : Y seront Arnaud Catina, Sylvie 

Lukas  
Il faut se renseigner sur les jeunes qui souhaitent aller à Laxou pour voir nous avons besoin d’un 
entraîneur et d’un départ commun. 

 



 
 
4 - Calendrier  et résultats sportifs de Cadets à vétérans 
Saison 2014/2015 

o Championnats de Meurthe et Moselle C/J/E/S/M indoor à Metz le 6 décembre : Y sera William Pibouleau 
Lacoste 

o 22/11 meeting à Forbach : y sera Bernard Coppa 
 
5 - Marche Nordique 
Nous accueillons notre nouvel adhérent (Yann Lotodé). Yann est entraîneur 1

er
 degré et se propose d’aider et/ou 

de suppléant Joël, ou pourquoi pas, faire un nouveau créneau. 
 
6 – C. S. O. Régionale 
La compétition à Metz (Équip'athlé, Challenge d’automne et championnats de lorraine du 10000m) ne s'est pas 
très bien déroulée, beaucoup de retard, trop de monde, pas assez de matériel. Pour la C. S. O., c’est au club 
organisateur de prévoir. 
 
7 - Lorraine des Lancers Longs du 14/02/16 
Dominique Bonal rencontre des soucis par rapport aux travaux des aires de lancers et demande si nous 
maintenons - On reste sur la date du dimanche. 
Il faudrait réserver le minibus. Les travaux à l’avant-garde vont reprendre mi novembre. 
 
8 – Divers 

o Isabelle Magnier et Sylvie Lukas demandent un code lecteur sur Si-FFA pour avoir accès aux 
informations sur les licenciés  

o Sylvie Lukas informe qu'actuellement, les Baby Athlé font une séance d’1h30 au lieu des 45 min requises, 
et il faudrait une personne par âge accueilli. Pour terminer plus tôt, et respecter la durée de séance, on 
pourrait demander aux parents de ramener un goûter. Voir aussi la possibilité d'avoir une salle au centre 
socio culturel pour y faire ces animations. Demander à Camille Soudier une salle le mercredi de 15h45 à 
16h45. 

o Dominique Bonal demande à partir de quel moment on peut utiliser le Cosec : début octobre 
o Bon article de presse sur Antoine Roux.  
o Nous avons reçu un courrier sur la labellisation du club maître pour l’année prochaine. A lire pour 

commencer à travailler dessus. 
o Diane Lecerf va travailler les samedis, il faut donc trouver quelqu'un pour la remplacer. Nicole Ghiani est 

partante mais avec une aide au départ pour se lancer. Isabelle Magnier se propose aussi mais à partir du 
début de l’année prochaine. Sylvie Lukas propose d'assurer tous les remplacements. 

o Faire la demande à Bruno Desmoulin  (Président O. F. P. Général) pour avoir un accès Internet au 
compte bancaire (dématérialisation) 

o Faire un courrier à Arnaud Catina afin qu'il ait les pouvoirs au niveau de la Banque et régulariser les 
anciennes données. Trouver le code de la carte bancaire. 

 
 
 

Fin de réunion à 19 h 30 
 

Prochaine réunion le jeudi 3 décembre à 18h  
 

 


